





つなぐ 自らの成長を自覚し、適切に行動できる岡津っ子|

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okazu/



学校だより4月号 令和5年4月7日 横浜市立岡津小学校 校長 下畝 直人 TEL 811-4104 FAX 812-4586

## ご入学、ご進級おめでとうございます。

校長 下畝 直人

新しい年度を迎え、子どもたちも新しい友だちや先生との出会いに期待に胸を膨らませていることと思います。本日68名の1年生が入学し、全校児童439名で新年度を迎えました。私たち教職員も皆様の期待に応えるため、力を合わせて教育活動に努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。年度の初めにあたり今年度の本校の教育活動の重点についてお知らせいたします。

## ○岡津っ子の本気を引き出します。

本校の学校教育目標は、「つなぐ」=『自らの成長を自覚し、適切に行動できる岡津っ子』です。岡津の子どもたちは明るく元気で素直というよさをもっています。一方、言われたことはまじめに取り組みますが「自分から〇〇したい」という思い(主体性)をもつ姿があまり見られないという課題を私たちは感じています。この3年間、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐため様々な制限がされてきました。子どもたちが受け身にならざるを得なかったことも当然です。その制限がようやく緩和されます。「〇〇したい」という気持ちは子どもたちが本気にならないと生まれません。子どもたちの「〇〇したい」「やってみようかな」という思いを生かした教育活動を進めてまいります。また、今年度は国語科の授業研究に取り組み、「思いを伝える力」「考えを読み取る力」の育成を図り、子どもたちの主体性を育てていきたいと考えています。

## ○感染症対策について

先月「4月1日からの学校における感染症対策について」という横浜市教育委員会からのお知らせを配布しました。マスクの取扱いについては個人の主体的な選択を尊重し、マスクの着用を求めません。登下校時や運動時等は熱中症の危険性が高まることから、積極的にマスクを外すよう呼びかけます。基礎疾患や花粉症など様々な事情によりマスクの着用を希望する子どもたちもいることからマスクの着脱を強いることのないようにします。マスクの着用の有無による差別・偏見等がないように丁寧に指導を行います。給食については友だちと机をつけて給食を食べるように変更しますが、「いただきます。」をしてから10分間はモグモグタイムとして会話をせずに食事を摂るようにします。ご家庭・学校それぞれの健康観察は継続しますが、ご家庭からの健康観察票による報告は必要ありません。

## ○家庭、地域、関係機関との連携を深め、学校運営協議会を生かした学校づくりを進めます。

昨年度も保護者の皆様、地域の皆様に本校の教育活動に多大なるご支援とご協力をいただきました。本校の強みは地域の皆様の学校への支援が手厚く、教育材が豊かなことです。今年度も引き続き、地域の特色を生かした教育活動を探ってまいります。また、昨年10月に法令に基づいた「横浜市立岡津中学校ブロック学校運営協議会」が設置されました。保護者の皆様、地域の皆様の声を学校運営に反映してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度も全教職員が「岡津っ子のために」を合い言葉に、 全力をあげて子どもたちを支援してまいります。 保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援を よろしくお願い申し上げます。